

学校便り

6月号

尼崎市立武庫庄小学校 令和3年5月31日 NO.3

緊急事態宣言が延長

3度目の緊急事態宣言が延長され、6月20日までとなり、いろんな行事の日程を変更しております。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、大変ご心配・ご不便をおかけしていますが、感染症対策を講じながら教育活動を行っていきたいと思います。

5 年生の米作り体験活動







グループごとに育苗マット上に種籾をまいていき、その上からていねいに土をかぶせていきます。お水をたっぷりかけて、6月上旬にはお米の苗ができます。その苗を使って田植えへと進んで行きます。去年作った「案山子」も出番を「今か、今か」と待っています。

武庫一寸豆の収穫にいってきました(4年生)







尼崎市の伝統野菜である武庫一寸豆を収穫しました。3年生だった昨年12月に地域の方々と一緒に苗を植えたものが立派に育ちました。いつもならその豆を湯がいてみんなで食べるところですが、今年は自宅に持ち帰って食べてもらいました。

これからも地域と学校が連携し、伝統野菜や米作りなど、教科書だけでは学べない貴重な体験をとおしてこどもたちの学びを広げてていきたいと思います。

クラブ活動がスタートしました(3年~6年生)







感染対策を講じながらなので、対面のクラブは距離をとって行います。運動部の試合形式は 現在のところ一部のクラブをのぞいてストップです。これからも、できることを気をつけなが ら行っていきたいと思います。